



Wiener Musikverein und im Wiener Konzerthaus und erhielt Einladungen zu renommierten Festivals wie dem „Carinthischen Sommer“ und der „Schubertiade Feldkirch“. Auslandstourneen führten ihn in alle wichtigen Länder Europas, nach Marokko, Japan, Mexiko und in die USA. Zu den namhaften Orchestern, bei denen er bereits als Solist aufgetreten ist, zählen das Orchestre National du Capitole de Toulouse, die Bremer Philharmonie, das Göteborg Symphony Orchestra und die Dresdner Philharmonie unter Dirigenten wie N. Järvi, M. Plasson, G. Neuhold und D. Russell Davies. Er ist Mitbegründer des „Waldstein-Trio Wien“ (1996).

Portrait Mozart:
Ausschnitt aus dem
bedeutenden Familienbild
von Johann Nepomuk
Mozart (1780/81)

PRINZEN KELLER



Das kleine
französische Restaurant
am Schloss Albrechtsberg

Mi.-Fr. 17-24 Uhr
Sa., So. 11-24 Uhr
Bautzner Straße 130
01099 Dresden
Tel. 0351/216 75 45